



quel juge dois je saisir

Par **patricia01800**, le **19/03/2019** à **12:10**

bonjour j ai ete condannee moi et mon mari par le tribunal suite un jugement rendu de grande instance pour un litige avec la cpam en 2007 et une condamnation financiere a 100.000 €

aujourd'hui je suis a la retraite et un huissier demande la totalite et nous avion un accord oon donne 90 euros car on etais en invalidite tous les deux a quel juge je dois demande un recous gracieux car je peux plus payer j ai que 700 euros par mois

Par **youris**, le **19/03/2019** à **13:41**

bonjour,

si la cpam a obtenu un jugement dont vous n'avez pas fait appel, ce jugement est exécutoire et la CPAM peut exiger le paiement total et immédiat de votre dette.

vous pouvez soit demander à un juge un délai de grâce, ce qui ne fera que retarder le problème ou déposer un dossier de surendettement.

salutations